

Historique & engagements de la mandature

Ecole Gustave Eiffel ?

- Rénovation impossible



- **Projet de restaurant scolaire**
- Préparation des repas sur place
- Cuisine centrale
- Produits locaux, de préférence Bio
(Loi Egalim sur l'alimentation collective)
- Self-service pour les élèves de l'élémentaire

Historique de la réflexion

PREMIÈRE ÉTUDE

Construction d'un restaurant scolaire avec cuisine centrale - Cour de l'école du Centre

Coût estimé > 3 millions € (estimation 2021)

<i>Restauration sur place pour les élèves de l'école du Centre</i>	<i>Nécessité d'adapter le restaurant scolaire de l'école Gustave Eiffel pour en faire un self</i>	Accès difficile pour la livraison des produits de la cuisine centrale (rue de la justice en impasse)
Mais nécessité d'une liaison chaude vers les 2 autres écoles	Mais manque de place sur les locaux disponibles dans cette école	

Cette solution ne satisfait pas l'ensemble des problématiques des 3 écoles.